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In vista della sfida di venerdì, pubblichiamo un comunicato rivolto a tutti i tifosi del Parma

  

 

      

 

  

 

  

A sole 48 ore dalla sfida col venezia è ancora fresca l'incazzatura per la pessima prestazione
sfornata dalla squadra ed Empoli, l'ennesima pessima prestazione per dirla tutta,  e lo stato
d'animo della buona parte dei tifosi che siano della curva o di altri settori è sicuramente sotto i
piedi,  lasciando spazio all'incazzatura sia per delle prestazioni sotto tono da parte della
squadra in termini di grinta passione e cattiveria,  che per un allenatore forse con eccessivi limiti
anche per l'attuale categoria, e d insiemeicompletano una situazione davvero scomoda. Era
quindi ora di far sentire la nostra voce e dato che anche la squadra invece da parte sua voleva
chiarire il proprio pensiero e scusarsi per le recenti prestazioni è stato organizzato nella serata
di ieri prima della riunione del martedì presso la sede Boys un incontro che potesse fungere sia
da ennesimo sprono sia da occasione per dire tutto ciò che avevamo dentro colpendo a 360
gradi tutto l'ambientel, nessuno escluso, Giocatori,mister e dirigenza e ciò è stato possibile
anche grazie alla presenza di tutte queste componenti. Da un lato come era prevedibile la
squadra ha ribadito che da parte loro non c'è nessuna volontà di affrontare le partite senza
l'impegno o snobbando la maglia, ma gli è stato ribadito che questo al di fuori del campo non
traspare e che le cose già dalla prossima partita devono cambiare sotto tutti gli aspetti, più
palle, cattiveria e sudore in occasione di ogni match lasciando da parte in un momento così
difficile feste social e aperitivi post sconfitte che servono solo ad incattivire un' ambiente che ha
una pazienza che non è infinita, e dato che la città è piccola gli aperitivi possono anche
diventare indigesti. In seguito visto che il mister d'Aversa ci teneva a ribadire concetti che già
sapevamo tramite le sue conferenze stampa gli è stato fatto notare che lui per primo non è
esente da mancanze o errori e che lui per primo deve infondere nei ragazzi la grinta giusta per
superare non solo gli avversari ma anche le difficoltà che si possono creare.Alla fine
dell'incontro ci siamo soffermati a fare 2 chiacchiere con i rappresentanti della società Carra e
Pizzarotti che ci hanno garantito non solo il costante impegno da parte di tutti durante l'arco di
tutta la settimana ma anche (cosa molto importante) che la loro presenza e supervisione è
attiva più che mai nell'arco di tutta la settimana e che lo sarà anche nel prossimo futuro a livello
di organigramma societario. Ci sono sembrati confronti costruttivi e sinceri da parte di tutte le
parti in causa e da parte nostra faremo quello che ci compete ovvero ad ogni partita sostenerli
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dall'inizio alla fine riservandoci le eventuali conclusioni alla fine di ogni partita. E' però altrettanto
vero che nelle ultime partite giocate in casa la Curva Nord ha mostrato parecchie lacune che se
da un lato possono risultare comprensibili dato il nulla totale visto sul terreno di gioco, dall'altra
non può e non deve essere sempre una scusante, ok che siamo una tifoseria che per sua
fortuna ha avuto il piacere di gustare il grande calcio ma abbiamo il sacrosanto DOVERE di fare
il nostro in ogni circostanza sia che le cose vadano bene che vadano male, lo abbiamo sempre
fatto e abbiamo sempre tenuto le eventuali incazzature per il dopo gara e così dovrà essere
anche stavolta, abbiamo il DOVERE quando la squadra ha dei limiti di gioco di spingere dentro
noi quella palla, abbiamo il DOVERE di tenere alto il nome e l'onore della nostra città e della
nostra curva perchè il vero tifoso si vede nel momento del bisogno e mai come ora abbiamo
quindi il DOVERE di comportarci da veri Parmigiani e di asfaltare col nostro tifo chi ci sarà di
fronte e rendere il Tardini quella bolgia che in passato ha fatto tremare le gambe a giocatori ben
più quotati di quelli che andremo ad affrontare Venerdì sera. Allora trasformiamoci per davvero
in quel 12 uomo indipendentemente da quanto siamo incazzati amareggiati o delusi da tutto e
tutti, proviamo noi per primi a girare la situazione dal verso giusto, proviamoci perchè è nostro
preciso DOVERE farlo! E' l'unica cosa che possiamo fare e se vogliamo possiamo farla davvero
bene e con la giusta cattiveria, compatti come mai fatto prima tutti in blocco davanti a quel
palchetto sia che la curva sia piena o mezza vuota, creiamo entusiasmo, facciamolo per noi per
il nostro orgoglio Parmigiano per tutto quello in cui crediamo!!! Facciamolo perchè noi siamo
Parma noi siamo i Boys, siamo quelli che non mollano di un centimetro e facciamolo per
rispedire quelle 4 ponghe da dove sono venute!!!

  

A TESTA ALTA PARMA RUGGISCI COME SOLO TU SAI FARE!!!
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